



Mose

und das Kommen des

Messias



Ein Prophet, Größer als Mose

Mose lebte vor über 3.400 Jahren und hatte die vielfältigen Rollen eines Propheten, Lehrers und Gesetzgebers inne. Mose sprach von einem „größeren Propheten“, den Gott aus seinem eigenen Volk erwecken würde. Dieser Prophet, ähnlich wie Mose, würde der Messias sein, der zu Israel im Namen Gottes sprechen würde.

Mose 18:15

"Der HERR, dein Gott, wird dir einen Propheten wie mich erwecken aus deiner Mitte, aus deinen Brüdern; auf den sollst du hören... Ich will meine Worte in seinen Mund legen, und er wird zu ihnen alles reden, was ich ihm gebieten werde." Sowohl Mose als auch der Prophet Jeremia prophezeiten über das zukünftige Kommen des Messias. Jeremia schrieb, insbesondere in Bezug auf Mose und das Gesetz, über den Neuen Bund, den der Messias einführen würde:

Jeremia 31:31-34

"Siehe, es kommen Tage, spricht der HERR, da will ich mit dem Haus Israel und mit dem Haus Juda einen neuen Bund schließen, 32 nicht wie der Bund war, den ich mit ihren Vätern machte an dem Tag, als ich sie bei der Hand nahm, um sie aus dem Land Ägypten zu führen, meinen Bund, den sie gebrochen haben, obwohl ich doch ihr Eheherr war... 33 Sondern das soll der Bund sein, den ich mit dem Haus Israel nach jenen Tagen schließen will, spricht der HERR: Ich will mein Gesetz in ihr Inneres legen und werde es in ihr Herz schreiben, und ich will ihr Gott sein, und sie sollen mein Volk sein. 34 Und es wird keiner mehr seinen Nächsten und keiner mehr seinen Bruder lehren und sagen: Erkenne den HERRN!, denn sie alle werden mich erkennen, vom Kleinsten bis zum Größten, spricht der HERR; denn ich werde ihre Missetat vergeben und ihrer Sünde nicht mehr gedenken."

Dieser „**Prophet wie Mose**“ lebte vor 2.000 Jahren und sein hebräischer Name ist Jeschua (Jesus), was „Rettung“ bedeutet. Sowohl Mose als auch Jeschua vermittelten einen Bund zwischen Gott und den Menschen. Mose gab uns das Gesetz, und Jeschua gab uns einen Bund der Liebe und Vergebung. **Gott verlangt ein Blutopfer zur Sühne der Sünde (3. Mose 17:11).**

Mose opferte ein Lamm zu Pessach, um Israel aus der physischen Knechtschaft zu befreien, während Jeschua selbst zu Pessach als das Lamm Gottes geopfert wurde, um uns aus der geistlichen Knechtschaft zu befreien.

Jesaja 53:7-8: 7 „...wie ein Lamm, das zur Schlachtung geführt wird... 8 ... Wegen der Übertretung meines Volkes hat ihn Strafe getroffen... **“ Der Messias Jeschua** litt, starb, wurde begraben und auferstanden und bringt Errettung sowohl für Juden als auch für Heiden, die sein endgültiges Sühneopfer zur Vergebung ihrer Sünden annehmen (**Jesaja 53**). **Jeschua sagte:** „Denn wenn ihr Mose glaubtet, so würdet ihr mir glauben; denn er hat von mir geschrieben“ (**Johannes 5:46 – Neuer Bund**).

Glaube an den Messias Jeschua (Jesus) und empfang das Geschenk des ewigen Lebens bei Gott. Schalom